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4 Vorstand 

     

Bericht 1. Vorsitzender 

 

Hallo HSC Mitglieder und Freunde,  

   

Das Jahr 2015 geht nun vorüber und wir können leider wenig Positives 

aus diesem Sportjahr ziehen. 

  

Der Abstieg der I. Fußballmannschaft in die 3. Kreisklasse ist ein 

sportlicher Tiefpunkt für den HSC Alswede. Wir hoffen alle, dass die 

derzeitige junge I. Mannschaft diesen Schritt revidieren kann. Derzeit 

sieht es mit 1. Tabellenplatz danach aus. 

  

Die Gründung einer Tischtennismannschaft, die am Spielbetrieb 

teilnimmt und unsere Volleyballer, die wieder am Spielbetrieb 

teilnehmen, sind hier Positiv zu erwähnen. Auch die Stellung einer III. 

Seniorenmannschaft am Spielbetrieb erzeugt positiven Schwung. 

Ebenso alle anderen Gruppen und Mannschaften, die am Sportbetrieb 

im HSC Alswede teilnehmen. Derzeit konnten wir den 

Mitgliederschwund aufhalten, besonders durch den Bereich 

Breitensport.  

Ich möchten noch einmal allen Mitgliedern, Gönnern, Sponsoren und 

Freunde des HSC Alswede danken für Ihre Einsatzbereitschaft und Ihre 

finanzielle Unterstützung. 

Ohne Euch könnte der Verein nicht überleben. 

 

Trotzdem fehlt es uns immer wieder an Übungsleitern, die unsere 

Gruppen unterstützen und den Sportlern Ihre Sichtweise vom Sport 

beibringen. 

  

Schwierig werden wieder die Vorstandswahlen am 5. Februar 2016 in 

unserem Vereinsheim. 

Von 7 zu wählenden Vorstandsposten sind derzeit nur 6 besetzt. Bei der 

nächsten Wahl im Februar werden weitere 3 Vorstandsposten frei und 

wir stehen vor der schwierigen Aufgabe diese zu besetzen. Der Verein 

wird bei Nichtbesetzung seine Beschlussfähigkeit verlieren und müsste 

dann eine Satzungsänderung vollziehen. Das möchten wir unbedingt 

vermeiden. 
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Also der Appell an alle, geht in Euch und denkt darüber nach, ob Ihr 

nicht neue Wege gehen wollt, damit Eure Ideen als Vorstandsmitglied im 

Team umgesetzt werden. Der HSC Alswede braucht diese Ideen und 

die damit tatkräftige Unterstützung für unseren Verein und für unser 

Dorf Alswede.  

  

Werde Vorstandsmitglied     

  

  

Traut Euch und sprecht die Vorstandsmitglieder an. 

  

Wir wünschen allen Gesundheit und einen guten Rutsch ins Jahr 2016   

  

  

Der Vorstand  
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Termine  2016 

  

2. Januar 2016 Altliga Skatturnier 

  

5. Februar 2016 Jahreshauptversammlung 

  

6. Mai bis 8. Mai 2016 Sportfest HSC Alswede 

  

5. Juni 2016  Sternfahrt des Stadtmarketing Lübbecke 

    

  Hauptanlaufpunkt Sportplatz Alswede  

  mit dem HSC Alswede e.V.,  

  der Dorfgemeinschaft Alswede e.V. und 

  dem Sozialverband Alswede 

    

19. Juni 2016  3. Kindergartenturnier HSC Alswede 

  Sommergaudi „reloaded“ 

 

19. November 2016 3. HSC Sportlergala 
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2. Kindergartentunier des HSC Alswede e.V. 

  

Am 21.06.2015 fand in Alswede das 2. Kindergartentunier statt. Nach 

dem tollen Erfolg im Vorjahr organisierte der HSC Alswede auch im Jahr 

2015 wieder ein Spieletag für Kindergärten aus der Umgebung. 

 

Auf dem Sportplatz in Alswede trafen sich die Kitas AWO Kindergarten 

Sausewind (Alswede), Kita Arche Noah (Blasheim) und die Kita 

Schatzinsel (Lübbecke) zu einem spaßigen Vergleich. Spontan hatten 

auch Kinder aus dem Kindergarten Kunterbunt (Fiestel) teilgenommen, 

deren Eltern davon erfahren hatten und dann einfach vorbeischauten.   

  

Bei diesen Spielen geht es nicht darum, das beste Team zu finden, 

sondern den Kindern Spaß an der Bewegung und das Fußballspielen zu 

ermöglichen. 

Um 11.00 Uhr traf man sich vor dem Vereinsheim in Alswede. Nach der 

Begrüßung aller Kinder, Eltern und den Begleitern trugen die Kinder ein 

Begrüßungslied vor. Für jedes Kind lag in der Umkleidekabine ein T-

Shirt als Trikot  in weiß, blau oder gelb für seinen Kindergarten bereit. 

  

Das aus Katja Schwarze, Christin Schwarze, Jaqueline Sieveking, 

Marcel Schwarze, Lars Wildemann, Desiree Meyer und Hartmut 

Schwarze bestehende ORGA-Team hatte außerhalb des Spielfeldes 

auch noch weitere Möglichkeiten für Spiel und Spaß geschaffen. 

Auf der Hüpfburg, beim Spielmobil und Dosenwerfen konnten die  

Kinder sich nach Lust und Laune austoben. 
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Nach den Spielen führte Hartmut Schwarze die Siegerehrung durch, 

wobei selbstverständlich alle Mannschaften die Sieger waren. 

Jedes teilnehmende Kind erhielt eine Medaille und die Mannschaften 

eine Belohnung in Form von Gummibärchen und die Kindergärten 

konnten sich über eine Spende für Anschaffungen freuen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wie im letzten Jahr wurde auch in 2015 der Erlös aus dem Verkauf von 

Speisen und Getränken, sowie die Spenden einiger Eltern und Begleiter 

 für die Radtour „Schornsteinfeger helfen krebskranken Kindern“ 

gespendet. Diese Spende in Höhe von 150 Euro wurde am 01.07.2015 

in Wünnenberg den „Radfahrern“ übergeben. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bedanken möchte ich mich noch ganz herzlich bei meinem Team, 

dem Sportförderverein Alswede e.V, den Stadtwerken Lübbecke und 

dem HSC Alswede e.V. für  Hilfe und Zuwendungen. 

  

Hartmut Schwarze 
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Bericht Badminton-Senioren 

 

Auch nach dem Abstieg aus der Bezirksklasse führen wir die 

Spielgemeinschaft mit dem TuSpo 09 Rahden fort. Die neue Saison ist 

gut  angelaufen, wir haben bisher kein Spiel verloren und nur einen 

Punkt abgegeben, so dass wir uns am oberen Ende der Tabelle 

festsetzen konnten. 

Verstärkt wurde unser Team durch den Neuzugang Patrick Döding, der 

vom ISC zu uns gewechselt ist. Somit haben wir bei den Herren 

ausreichend Spieler, aber bei den Damen sieht es leider ganz anders 

aus: hier fehlt uns eine dritte Spielerin. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Zur Mannschaft gehören (v.l.n.r.): 
 

Ralf Hansjürgen, Dirk Thomas, Lars Rehling, Anja Hahn, Daniel Heckert, Patrick Döding, 

Melanie Reiss.  Es fehlt Stefan Ruttke. 
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Bericht Badminton-Jugend  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wir sind in die zweite Saison der Teensleague mit vier Schülern 

erfolgreich gestartet. Im Gegensatz zur letzten Saison gibt es jetzt eine 

Unterteilung in Schüler und Jugendliche, was uns zu Gute gekommen 

ist. In den ersten zwei Punktspielen gingen Justin Reiss, Tim Reimer, 

Oliver Thomas und Maximilian Kösling als Sieger vom Platz.  

Beim diesjährigen Mini-Circuit in Rahden in der Einzeldisziplin U13 

belegten Justin Reiss und Tim Reimer einen sehr guten 6. bzw. 7. Platz. 

Die Ergebnisse können unter www.badminton-kreisfachschaft-hf-mi.de 

nachgelesen werden. 

 

  Wir trainieren immer freitags von 17.30 Uhr 

  bis 18.30 Uhr.  Mit regelmäßig 10 bis 12 

  Jugendlichen ist die Kapazität gut 

  ausgeschöpft. Inzwischen haben wir auch 

  einige Mädels dabei. 

  Leider wird die Halle aus Kostengründen 

  von der Stadt Lübbecke nicht mehr 

  grundgereinigt wie in früheren Jahren. Auf 

  die Dauer wird der Hallenboden daher 

  immer rutschiger und die Verletzungs-

  gefahr erhöht sich.  

  

 

  Anja Hahn 
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Bericht Tischtennis Seniorinnen/Senioren 

  

Sieben tapfere Tischtennisspieler schlagen und schmettern sich seit der 

Spielserie 2015/2016 durch die 3. Kreisklasse Gruppe D des Tischtennis 

Kreises Minden-Lübbecke.  

 

Drei erfahrene „Alte Hasen“ (Claudia Fuchs, Friedrich Droste und 

Carsten Droste) stehen den „Neulingen“ (Bernd Kuske, Thomas Thrun, 

Hartmut Schwarze und Michael Stukowsky) bei den Spielen zur Seite 

und gehen mit Ihnen „momentan noch zusammen“ unter.   

 

10 verlorene Spiele stehen 8 Satzpunkte gegenüber. 

Statt wie sonst 8:0 verloren, dort nur 8:1. Diesen historischen Moment 

des Spielgewinnes mit dem Siegerlächeln, haben wir natürlich im Bild 

festgehalten. Der älteste Friedrich Droste mit 77 Jahren hat das Spiel 

souverän und klar 3:0 gewonnen.  

Die Tischtennis Gruppe hatte sich daraufhin für „Friedel“ Droste zur 

Wahl zum Sportler des Jahres eingesetzt. Mal sehen ob er es geworden 

ist… 

 

Wir sieben treffen uns jeden Donnerstag um 19:30 Uhr in unserer Halle 

um zu trainieren oder unsere Meisterschaftsspiele auszutragen.  

Wir freuen uns über jeden der Mitmachen möchte. Wir können vorerst 

Leihschläger zur Verfügung stellen.  
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Bericht Tischtennis-Jugend m/w 

 

Mittlerweile mache ich das Training schon einige Zeit und bin sehr froh, 

dass sich dort eine feste Teilnehmerzahl eingependelt haben. Alle 

Kinder sind mit Ehrgeiz und Eifer bei der Sache und freuen sich, wenn 

Training ist. Leider schaffe ich es aufgrund meiner Arbeit nicht jede 

Woche zum Training zu kommen, jedoch versuche ich in Zukunft das 

wirklich jede Woche Training ist.  

 

 

 

 

 

 

 

Beim Training sind immer alle pünktlich und auch weitestgehend 

konzentriert bei der Sache. Mir selber macht es ebenfalls viel Spaß mit 

den Kindern zu arbeiten, weil Sie zeigen, dass sie lernen wollen. 

Außerdem sind bei allen deutliche Fortschritte zu erkennen, sodass ich 

mittlerweile sagen kann, dass die Arbeit anfängt Früchte zu tragen. 

Ich bin zuversichtlich, dass sich alle immer weiter entwickeln werden 

und dass, wenn sich die Abteilung noch weiter erweitern würde, es auch 

möglich wäre, eine Jugend- bzw. Schülermannschaft aufzustellen. 

 

 

Dennis Klöcker  
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Bericht I. Mannschaft 2015/16 

  

Was ist passiert ?  Der HSC Alswede spielt in der Kreisliga C ?  

Abstieg ? 

  

Seit Juni 2015 ist es amtlich: 

Der HSC Alswede spielt mit der ersten Mannschaft zum ersten Mal in 

seiner Vereinsgeschichte in der Kreisliga C !!! 

In der Rückrunde der Kreisliga B fehlte ein Punkt zum Überleben. Die 

Relegationsspiele hat man dann verdient verloren. Mit 18 Punkten 

Vorsprung Anfang Mai hat die Mannschaft (nach Aderlass im Winter, 

drei Spieler verließen den Verein ) es nicht mehr geschafft den nötigen 

Punkt zu holen.  

Woran hat es gelegen? Trainingsbeteiligung, Einstellung einiger Spieler, 

Spiele gegen Konkurrenten wurden leichtfertig verschenkt. 

  

Aber es bleibt amtlich. Da kann man drehen und wenden wie man will.    

Aufgrund der Planungen und Gespräche  für die neue Saison, waren wir 

schon sehr weit. Aber der feststehende Abstieg warf uns fast um. 

Trotzdem haben wir es geschafft, eine schlagkräftige Truppe auf die 

Beine zu stellen, die diesen Unfall schnell beheben kann. 

Mit sieben neuen (alten) Leuten aus der Mannschaft von 2012/13 

und dem alten Kader sollte ohne Wenn und Aber der Aufstieg in die 

Kreisliga B zu schaffen sein. 

  

Schade ist, das einige im Kader geplant waren, aber sich nicht 

durchbeißen konnten, in der ersten Mannschaft zu spielen.   

Im Moment ist man alleiniger Tabellenführer und dieses sollte bis zum 

Winter hoffentlich so bleiben. 

22 Fußball | Senioren 
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Trotzdem ist es noch ein langer Weg, bis das Ziel am Ende der Saison 

erreicht werden kann. 

Mit weiterhin guter Einstellung, Trainingsbeteiligung und der nötigen 

Disziplin sollte am Ende der Saison der Aufstieg stehen. 

  

Bedanken möchte ich mich beim Vorstand und dem Gremium 

Seniorenfußball für die gute Zusammenarbeit, 

bei allen Gönnern und Sponsoren des HSC Alswede, 

für die Unterstützung der Fa. No Limits bei den Trainingsanzügen 

und Andre Hegner für die Aufgabe als Betreuer. 

  

 

Fußballobmann Ulrich Haseloh 

 

P.S. Sollte ich etwas vergessen haben, sprecht mich an. Man wird nicht 

jünger …...... 
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Bericht II. Mannschaft 

  

Ich war mit der Saisonvorbereitung mehr als zufrieden. Eine so gute 

Trainingsbeteiligung in der Vorbereitung hat es in der Zeit seit dem ich 

die II. Mannschaft betreue noch nie gegeben.  

Wir waren im Schnitt 14 Mann beim Training, bei einer Einheit waren es 

unglaubliche 23 Mann!!! Der Konkurrenzkampf ist riesig und kitzelt den 

ein oder anderen Prozent aus manchen mehr heraus. Da kann sich 

niemand im Training hängen lassen. 

  

Leider hat ein so großer Kader auch negative Seiten. Ich kann zu 

unseren Spielen max. 14 Mann einsetzen und muss einige enttäuschen 

wenn Sie Sonntags nicht zu unserem Kader gehören. Da geht bei 

manchen auch schon mal die Motivation in Keller und Sie äußern Ihre 

Unzufriedenheit. Das tut mir auch unglaublich Leid, aber ich versuche 

von Spiel zu Spiel die 14 Mann aufzustellen, von denen ich überzeugt 

bin dass wir den maximalen Erfolg einfahren.  

Trotzdem hoffe ich, dass keiner den Kopf hängen lässt sondern weiter 

am Ball bleibt und im Training Vollgas gibt und sich aufdrängt.  

Selbstkritik ist auch eine gute gesunde Eigenschaft, manche sind zu 

sehr von sich überzeugt und können die Entscheidungen nicht immer 

akzeptieren. 

Es sollte auch die Leistung und Trainingsbeteiligung der 

Mannschaftskollegen gerecht eingestuft und deren gute Leistung 

anerkannt werden.  

Dennoch denke ich, dass wir trotzdem eine tolle Stimmung innerhalb der 

Truppe haben und unser gemeinsames Ziel, einen Platz unter den 

ersten 5 zu erreichen, weiterhin gemeinsam verfolgen und mit ALLEN 

dieses Ziel erreichen können.    

Dafür brauchen wir jeden einzelnen und außerdem macht es riesigen 

Spaß, mit einer so großen, motivierten Truppe zu arbeiten. 

  

Darum bin ich auch der Meinung, dass wir mit dem Melden der III. 

Seniorenmannschaft alles richtig gemacht haben. Dort können die 

Spieler, die nicht im Kader der II. Mannschaft standen, Spielpraxis 

sammeln, sich weiterentwickeln und von unseren „ALTEN“ Hasen 

lernen. Bisher habe ich auch noch nichts negatives gehört. Darum 

glaube ich, dass dort jeder gerne aufgenommen wird und Spaß in der 

Truppe hat. 

Fußball | Senioren 



 

Wir stehen momentan mit 15 Punkten nach 8 Spieltagen auf dem 6. 

Tabellenplatz und haben ein Torverhältnis von 36:26. Wir haben in der 

Liga die meisten Tore geschossen, leider ist unsere Abwehr genau so 

löchrig wie ein guter Leerdammer Käse. Daran gilt es nun zu arbeiten 

und aus den letzten 5 Spielen in diesem Jahr so viele Punkte wie 

möglich einzufahren. 

  

Nun wüsche Allen weiterhin eine erfolgreiche und verletzungsfreie 

Saison, ein schönes Weihnachtsfest und ein guten Rutsch ins neue 

Jahr. 

  

 

Oliver Oller 

 

 

 

 

 

Bericht III. Mannschaft 

 

Hallo liebe Vereinskameradinnen und Kameraden, 

  

seit dieser Saison können wir wieder eine 3te Mannschaft stellen. Für 

uns steht dabei der Spaß am Fußball im Vordergrund. 

Das soll nicht heißen, dass wir uns mit Niederlagen zufrieden geben 

wollen, aber was wir auf kein Fall möchten, das sind „Motzereien“ 

innerhalb der spielenden Mannschaft. 

„Spielende Mannschaft“ deshalb, weil sie fast jeden Freitag ein anderes 

Gesicht hat. 

Unser  Vorsatz hat bisher gut funktioniert. So haben wir mit einer guten 

Gemeinschaft, neben und auf dem Platz, mit nur einer Niederlage und 

einem Unentschieden, recht erfolgreich gespielt.  

Bedanken möchten wir uns hiermit bei allen  

Spielern die wir bisher einsetzen konnten  

und ganz besonders bei denen, die ganz  

kurzfristig noch eingesprungen sind. 

 

 

Jens Dierks und Dierk Vullriede  
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Bericht Eltern-Kind-Turnen 

 

Mein Name ist Christin Schwarze. 

Seit diesem Sommer leite ich das Eltern-Kind-Turnen, was immer  

Dienstags von 17.00 bis 18.00 Uhr in der Alsweder Turnhalle stattfindet. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 In unserer Übungsstunde sind meistens um die 13 Kinder mit denen ich 

ein Aufwärmspiel und ein Abschlussspiel mache.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bei unseren Bewegungslandschaften geht es darum seine motorischen 

Fähigkeiten weiter zu entwickeln. 
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Unsere Gruppe freut sich immer über jeden Neuzugang, der Spaß und 

Freude an vielen schönen Nachmittagen mit kreativen Spielen und 

Bewegungslandschaften hat. 

 

Christin Schwarze 

 

 

Bericht „Fit for Fun“ 

 

Ein Jahr ist um?!? 

 Wie schnell es geht! Vor einem Jahr habe ich mich vorgestellt. 

 

In den vergangenen 12 Monaten haben wir uns aneinander gewöhnt. 

Wir, das ist die Gymnastikgruppe für Ältere, am Mittwochmorgen von 9 

bis 10 Uhr in der Turnhalle. 

Unsere Stunde hat einen Rahmen wie sie beginnt und endet. 

Dazwischen machen wir Trockenübungen mit den Schwimmnudeln, 

schlagen Wasserbomben mit Fliegenklatschen und lassen Luft aus den 

Overbällen ab. 

Wie lernen neue (oder selten bewusst benutzte) Muskeln kennen, 

koordinieren Arme und Beine und liegen auf der Matte. 

 

Bei allem aber steht der Spaß im Vordergrund. Wir lachen viel 

miteinander und das ist gut so. Wer Zeit hat, sollte vorbeikommen. 

  

 

Barbara Radszuhn 
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Bericht Sportschützen 

 

Schon längst sind die Sommerferien und Herbstferien gewesen. 

Obwohl es schon einige Zeit her ist, berichte ich heute darüber, dass wir 

in dieser Zeit nicht untätig waren. Einmal im Jahr ist Groß-Reinemachen 

angesagt. 

Es wurden der Schießstand und die Sozialräume auf Vordermann 

gebracht. Es wurden Pokale poliert, der Schießstand gefegt und 

gewischt, die Fenster geputzt und Blumen mit frischer Erde versorgt. 

Trotz der schweißtreibenden Arbeit hatten wir immer viel Spaß. 

Zurzeit trainieren wir wieder fleißig für die Winterrunde 2015/2016. 

Diese beginnt üblicherweise im November und endet im April. Wir 

werden dann über die Ergebnisse berichten. 

So nun wünschen wir allen ein besinnliche Adventszeit, schöne 

Weihnachten und einen „Guten Rutsch“ ins neue Jahr 2016. 

  

 

 

 

 

 

 

Wir  wünschen  allen  in  diesem  Jahr,   

mal  Weihnachten  wie  es  früher  war.  

  

Kein  Hetzen  zur  Bescherung  hin, 

kein  Schenken  ohne  Herz  und  Sinn. 

Wir  wünschen  allen  eine  stille  Nacht, 

frostklirrend  und  mit  weißer  Pracht. 

Wir  wünschen  allen  ein  kleines  Stück, 

von  warmer  Menschlichkeit  zurück. 

Wir  wünschen  allen  in  diesem  Jahr, 

eine  Weihnacht,  wie  sie  als  Kind  so  war. 

  

Wir  wünschen  auch  Gesundheit  und  Glück 

und  davon  stets  ein  großes  Stück. 

All  dies  wünschen  wir  euch  wirklich  sehr 

und  für  das  neue  Jahr  noch  viel,  viel  mehr.  

  

Hildegard Schwarze 
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Bericht G-Junioren (Mini Kicker) 

 

Nach der Spielserie 2014/2015 rückten drei Spieler aus Altersgründen in 

die F-Junioren auf. Es blieben Jens und mir noch 3 - 4 Spieler, mit 

denen wir in die neue Saison starten wollten. 

 

Aufgrund der sehr dünnen Spielerdecke trainieren wir zur Zeit nur. 

Alle sind glücklicherweise mit großem Eifer bei der Sache. 

Seit Montag, den 26.10.2014 trainieren wir von 17.00 – 18.00 Uhr in der 

Alsweder Turnhalle.  

 

Wer Lust auf Fußball hat und 3 – 6 Jahre alt ist, kann uns gerne 

Montags beim Training besuchen und wenn  

“Er” oder “Sie”  möchte, vielleicht gleich  

mitmachen.  

Wir freuen uns auf Euch…! 

  

Bis bald !!!!!!  in der Alsweder Turnhalle   

 

 

Jens Tiemeyer u. Hartmut Schwarze 
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Bericht E-Jugend 

  

Mit der Spielzeit 2014/2015 ging die erste Saison zu Ende, in der unsere 

E-Jugendlichen zusammen mit dem OTSV spielten. Die E1 beendete 

die Saison auf einem sehr guten 5. Platz in der Kreisliga A. Die E2 und 

die E3 belegten in der Kreisliga B Plätze im unteren Mittelfeld. 

  

Auch die Saison 2015/2016 wird zusammen mit dem OTSV bestritten. 

Gemeinsam haben wir zur Zeit ca. 25 Kinder in der E Jugend, so dass 

eine E1 und eine E2 gemeldet wurden. Die E1 hat sich mit 5 Siegen bei 

einer Niederlage (gegen den Ersten FC Pr. Espelkamp) souverän als 

Zweiter für die Kreisliga A qualifiziert. Die E2 hat immerhin zwei 

Unentschieden und einen Sieg errungen, was aber nur zur Qualifikation 

für die Kreisliga B reichte. 

  

Im Kreispokal haben wir nach einem 16:1 gegen BW Oberbauerschaft 

das Viertelfinale erreicht, wo wir am 15.3.2016 auf den absoluten 

Topfavoriten Tuspo Rahden treffen werden  

Die Winterzeit überbrücken wir mit den Hallenkreismeisterschaften und 

diversen Turnieren in nah und fern. 
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Die Zusammenarbeit mit dem OTSV und meinen Trainerkollegen in der 

E-Jugend funktioniert sehr gut. Obwohl der Großteil der Spieler vom 

OTSV gestellt wird, wurde die Hinrunde komplett in Alswede gespielt. 

Und in der Winterzeit findet einmal pro Woche eine Trainingseinheit in 

der Alsweder Halle statt. Desweiteren fand der ein oder andere 

Trainerabend statt. 

  

Da ich seit dieser Saison nur noch alleine für die E Jugend von Alsweder 

Seite aus zuständig bin, suche ich noch Unterstützung. Interessierte  

wenden sich bitte an den Vorstand oder  gerne an mich direkt. 

  

Ich wünsche allen noch eine erfolgreiche und verletzungsfreie Saison, 

ein schönes Weihnachtsfest und einen „Guten Rutsch“ ins neue Jahr. 

  

 

Ralf Hansjürgen 

 

 

 

 

Bericht Volleyball 

 

Liebe Sportfreunde des HSC Alswede e.V. 

 

Für die Saison 2015/16 haben wir uns in eine Herren Hobbyliga 

angemeldet. Seit September sind wir dabei, mit 3 Siege in 3 Spielen 

belegen wir den 1. Platz. Training findet weiterhin Dienstags und 

Freitags von 19:00 bis 21:30 Uhr. 

 

Volleyball HSC Alswede  

 
 

 



 

Bericht Fußball Frauen - Neue Saison, Neues Glück 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mit dieser Einstellung startete nach einer viel zu langen fußballfreien Zeit 

wieder die Vorbereitung unserer Damen. Zwei Abgänge und zahlreiche 

Umstiege von Vollzeit-Fußball in die Teilzeitarbeit konnten wir nicht nur 

quantitativ, sondern auch qualitativ kompensieren. Dazu begrüßen 

möchte ich an dieser Stelle unseren Neuzugänge Sabrina Gibas, 

Margarete Rose Anna-Sabrina Sczesni, Janina Wlotkowski und Diane 

Schwarze. 

 

Auch diese Saison kämpfen und leiden wir gemeinsam und versuchen 

spielerisch den Gegner überlegen zu sein. Durch unseren großen Kader 

kann ich seit langer Zeit mal wieder etwas entspannter dem Spieltag 

entgegensehen. Dennoch bleibt es an so manchen Tagen schwierig alle 

zu motivieren. Von allen Seiten bekomme wir Lob für unsere Einstellung, 

selbst bei einem klaren Rückstand weiter nach vorne zu spielen. Und so 

freuen wir uns auf das nächste Spiel. Gerne sind alle eingeladen uns am 

frühen Sonntagmorgen zu unterstützen. 
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Bericht B-Juniorinnen 

 

Nachdem wir letztes Jahr Kreismeister wurden, mussten wir einen 

großen Umbruch bewältigen. Wir haben mit dem OTSV eine 

Spielgemeinschaft gegründet und jetzt mit 14 Spielerinnen einen gut 

besetzten Kader. Was uns sehr freut ist, dass sich alle hervorragend 

verstehen.  

Da viele gerade erst aus den C-Juniorinnen hoch gekommen sind und 

auch die „Alteingesessenen“ noch junger Jahrgang sind, haben wir 

Probleme mit den anderen Mannschaften mitzuhalten. Was aber nicht 

heißt, dass wir chancenlos sind. Die Spielerinnen haben großes 

Potenzial. Dies haben sie z.B. im Pokalspiel gegen TuS Gehlenbeck 

gezeigt, als sie bis in die Schlussphase der Verlängerung das Spiel 

offenhalten konnten. Im Spiel gegen Weser-Leteln haben wir sogar mit 

einem 4:2 Sieg die ersten drei Punkte eingefahren.  

Wir hoffen, dass alle Spielerinnen erhalten bleiben und noch einige 

weitere hinzukommen. Dann werden wir in der Rückrunde noch einige 

Punkte holen und im nächsten Jahr eine starke Truppe zusammen 

haben, die im oberen Tabellen Drittel mitspielt.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Außerdem bedanken wir uns beim Sportförderverein für die neuen 

Trikots. Desweiteren sind Trainingsanzüge in Planung, die nach der 

Winterpause hoffentlich zur Verfügung stehen.  

 

Dennis Burkamp 
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Bericht Sportförderverein Alswede e.V. 

 

Sehr geehrte Sportsfreunde, 

 

ich möchte Euch heute noch einmal unseren Sportförderverein kurz ans 

Herz legen. 

 

Der Förderverein Alswede wurde am 12. August 1993 aus der Taufe 

gehoben. Zum damaligen Vorstand gehörten folgende Personen: 

Manfred Hucke, Günther Vullriede und Uwe Kopp. 

Zweck des Vereins ist die Förderung der Jugend im Fußball und 

Breitensport in unserem Verein. 

 

In den fast 20 Jahren sind ca. 40.000 € in die Förderung der Jugend 

gesteckt worden, davon 70% aus Mitgliedsbeiträgen und 30% aus 

Spenden. 

Wofür wurde dieses Geld verwendet ? 

Sportausrüstung (Trainingsanzüge, Trikots), Sportmaterialien z.B. Tore, 

Bälle,  Hallenausstattung, Zuschüsse zu Fahrtkosten der Jugendleiter, 

Unterstützung der Jugend für Ausflüge, Kostenübernahme Zeltlager, 

Weihnachtsfeier u.v.m.. 

Neueste Unterstützung war ein Trikotsatz für unsere erfolgreichen  

B-Juniorinnen 2015. 

 

Ich, als derzeitiger 1. Vorsitzender, finde es schön zu wissen, dass diese 

Gelder auch dort hinkommen, wo Sie gebraucht werden. 

Aber wir müssen weitermachen, um dieses in den nächsten Jahren zu 

gewährleisten und auszubauen. 

Deshalb baue ich auf euch. Werdet Mitglied im Sportförderverein 

Alswede e.V. 

Bei einem Jahresbeitrag von 36 € helft Ihr mit, die Jugend im HSC zu 

unterstützen. 

  

 Schöne Grüße wünscht Euch der Sportförderverein Alswede e.V. 

 

 

Ulrich Haseloh 
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